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Zitat von stettler 

Genau das ist der Maßstab!  Die Jung stehen auf dem Feld und schießen uns
entweder rauf oder runter. Sorgen durch ihr Spiel dafür, dass Geld reinkommt
(Sponsoren) oder weg bleibt! Derzeit haben wir ne klasse Mannschaft die von
Manager und Trainer eingekauft worden ist. Und mit dem Geld ist wohl auch nicht allzu
schlecht gearbeitet worden, sonst hätten wir einige Spieler wohl nicht! Also, was sollen
wir gegen MaBa haben? 

[/quote]

naja so kannst das nicht sagen! ich kann mich an zeiten erinnern als wir ne mannschaft hatten
die alkmaar und bukarest ausm uefacup geschmissen hat! DAS war ne klasse mannschaft...
ich glaub ja auch daß unsere das zeug haben sich wieder in andere höhen aufzumachen! aber
auf dem weg heraus aus den niederungen in die wir auch mit maba geraten sind wurden
vielleicht 5% zurückgelegt, mehr nicht! und auch das ist der maßtab!
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